

El ministro Jones: el año 2024 se inicia con crecimiento del empleo:

9 de febrero de 2024

Matt Jones, el ministro de Empleo, Economía y Comercio, emitió la siguiente declaración sobre la Encuesta de Fuerza Laboral que llevó a cabo la Dirección General de Estadísticas de Canadá en enero de 2024:

"Alberta comenzó el año 2024 mostrando su fortaleza económica proporcionando más puestos de trabajo para los habitantes de Alberta. Un fuerte aumento de 23.800 puestos de trabajo a tiempo completo en enero se suma al crecimiento que vimos el año pasado.

"Se espera que la economía de Alberta siga siendo una de las más fuertes de Canadá en 2024, y los empleos son una parte fundamental de esto. Todo ello es gracias a Alberta Advantage (Ventaja de Alberta). Nuestra tasa impositiva competitiva, mano de obra altamente cualificada, abundantes recursos naturales y un sistema educativo de clase mundial hacen que sigamos siendo el motor económico de Canadá.

"Las ventajas que tenemos aquí se notan en todo el país y en todo el mundo. Las empresas nacionales e internacionales siguen viendo perspectivas prometedoras en Alberta, con 322 grandes proyectos en construcción a 31 de diciembre por un total aproximado de \$82,7 mil millones en inversión. Los trabajadores de Alberta que ayudan a poner en marcha estos proyectos también ganan de media \$1301 por semana. Esta cifra es superior a la de sus contrapartes en cualquier otra provincia y muy por encima de la media nacional, lo que se traduce en más dinero para los trabajadores de Alberta.

"Sigo confiando en la vitalidad de la economía de Alberta a pesar de las presiones económicas que enfrentarán todas las provincias este año. También espero garantizar que Alberta siga siendo el mejor lugar para vivir, trabajar, invertir, iniciar o hacer crecer un negocio y formar una familia".

Classification: Public